

UFC-Paddeltour begeisterte die Kinder



ELLINGEN/PAPPENHEIM – Rund 70 Kinder, Jugendliche und Erwachsene paddelten nun bei der Bootstour des UFC Ellingen in acht großen Raftingbooten die Altmühl hinab. Unterstützt wurde der Ellinger Sportverein in diesem Jahr von der Wasserwacht Weißenburg, die fachkundige Betreuer stellte sowie den Gepäcktransport für die gesamte Meute übernahm. Am ersten Tag ruderte die Gruppe von Pappenheim über Zimmern, Solnhofen und Eßlingen bis nach Altendorf auf der strömungsarmen Altmühl. Auf dem Campingplatz der Hammermühle bauten die Teilnehmer ihre Zelte auf. Nach einer verdienten Stärkung konnten sich die Kinder noch bei Fußball, Indiacas oder anderen Mannschaftsspielen austoben. Nach Ein-

bruch der Dunkelheit veranstaltete Organisatorin Elisabeth Emmerling eine Rallye, bei der die Kinder in Gruppen verschiedene Aufgaben lösen mussten. Der erste Tag klang gemütlich am Lagerfeuer aus. Am nächsten Morgen wurde der zweite Teil der Altmühl in Angriff genommen. Nach den rund 13 Bootskilometern vom Vortag war nun eine kürzere Strecke geplant. Gleich an der Hammermühle ging es mit Schwung die Bootsrutsche hinab. In Hagenacker rutschten alle mit viel Spaß über die zweite Bootsrutsche – auch wenn es nicht jedes Boot mit dem Bug voraus schaffte. Nach einem kurzen Halt in Dollnstein paddelten alle kräftig bis zum Ausstieg in Breitenfurt, wo die Kinder von ihren Eltern in Empfang genommen wurden.

Kinderbootsfahrt

PAPPENHEIM – Eine Kinderbootsfahrt mit Raftingbooten durch das Altmühltal von Pappenheim bis Breitenfurt bietet am Wochenende des 1. und 2. August der UFC Ellingen an. Badespaß, Fußball, Grillen, Lagerfeueratmosphäre und eine Nachtwanderung gehören zum Programm. Der Zeltplatz Hammermühle liegt direkt am Fluss. Anmeldeunterlagen gibt es im Internet unter www.ufc-ellingen.de unter „Aktuelles“. Für Rückfragen steht Lisa Emmerling, Tel. 0 91 41 / 7 20 27 zur Verfügung. Anmeldeabschluss ist am 20. Juli.